

INSTRUMENTO N° 3

EN LA IGLESIA PARA EL MUNDO COMO MARÍA



MATERIALES QUE NECESITAMOS PARA EL ENCUENTRO

- COLLAGE CON LOS TITULARES PARA EL PRIMER MOMENTO
- CELULAR, COMPUTADORA Y/O PROYECTOR PARA REPRODUCIR VÍDEOS Y CANCIÓN -SI NO TIENEN ACCESO A INTERNET DURANTE EL ENCUENTRO RECOMENDAMOS LLEVARLOS DESCARGADOS-.
- LÁPICES, LAPICERAS Y/O FIBRAS.
- HOJAS, AFICHE Y/O CARTULINA, PARA LA CONSTRUCCIÓN DE TITULARES PERSONALES, Y PARA LAS RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS DEL SEGUNDO MOMENTO.
- CUADERNO PARA QUE QUIEN COORDINE LA ACTIVIDAD REGISTRE (TEXTUALMENTE) LAS RESPUESTAS DE LAS ACTIVIDADES QUE POSTERIORMENTE SERÁN CARGADAS AL FORMULARIO

PRIMER MOMENTO

LA GENTE ANDA DICRIENDO...

Los/as invitamos a ver detenidamente los titulares (ver imagen completa en anexo) y los videos que les compartimos.



Luego de observar detenidamente los materiales, los/as invitamos a compartir lo que más nos llama la atención, las preguntas que nos surgen, qué sentimientos nos provoca lo visto y oído...

APUNTES PARA QUIEN ANIMA:

EN ESTE MOMENTO, SUGERIMOS QUE QUIEN ANIME EL ENCUENTRO VAYA REGISTRANDO LO QUE SE COMPARTE, PARA FACILITAR LA CONTINUIDAD ENTRE LOS MOMENTOS DEL ENCUENTRO, PUDIENDO PROFUNDIZAR SOBRE LO QUE SE VA COMPARTIENDO. ADEMÁS DE CONTAR CON LOS TITULARES Y LOS VÍDEOS, PUEDE SER ÚTIL QUE LOS/AS JÓVENES TENGAN A DISPOSICIÓN PAPELES/AFICHE Y LÁPICES PARA ANOTAR LO QUE LES VA SURGIENDO DEL COMPARTIR.

SEGUNDO MOMENTO



PAREMOS LA PELOTA

APUNTES PARA QUIEN ANIMA:

EN ESTE SEGUNDO MOMENTO LES PROPONEMOS ALGUNAS PREGUNTAS ORIENTADORAS PARA PROFUNDIZAR SOBRE LOS NÚCLEOS DE LA ESPIRITUALIDAD JUVENIL SALESIANA A TRABAJAR EN EL ENCUENTRO.

SERÁ DECISIÓN DE QUIEN/ES ANIMEN EL GRUPO O COMUNIDAD JUVENIL CÓMO ORGANIZAR LOS TIEMPOS Y A LOS/AS PARTICIPANTES PARA PODER PROFUNDIZAR EN CADA UNO DE LOS NÚCLEOS.

ES MUY IMPORTANTE QUE QUIENES ANIMAN EL ENCUENTRO PUEDAN TENER UN REGISTRO TEXTUAL DE LAS RESPUESTAS A ESTAS PREGUNTAS, QUE SERÁ LO QUE LUEGO CARGARÁN AL FORMULARIO QUE SE ENCUENTRA AL FINAL DEL DOCUMENTO.



Quando escuchás el término “Iglesia”, ¿con qué lo asocias?

¿Te ayuda la Iglesia a vivir tu fe?

¿Cómo?

EN LA IGLESIA

PARA EL MUNDO

¿Qué te mueve a estar disponible para los demás?

¿En qué lugares vivís el servicio?

¿Qué rasgos o actitudes de María te llaman la atención?

¿Te identificás con alguno?

COMO MARÍA



TERCER MOMENTO

UN PASO MÁS... AL ENCUENTRO CON DIOS

En este último momento, los y las invitamos a escuchar la canción "María es". Les proponemos hacer oración lo compartido en el encuentro y como conclusión les pedimos que cada uno/a pueda armar su propio titular de lo que significa ser parte de la Iglesia, viviendo en el mundo para los demás con el estilo de María...

APUNTES PARA QUIEN ANIMA:

EN ESTE ÚLTIMO MOMENTO LA INTENCIÓN ES QUE CADA JOVEN QUE PARTICIPE DEL ENCUENTRO CREE SU PROPIO TITULAR COMO SÍNTESIS DE LO TRABAJADO. PARA ESO, PUEDEN DEJAR A DISPOSICIÓN HOJAS Y LÁPICES, LAPICERAS O FIBRAS, O BIEN USAR UN AFICHE O CARTULINA COMUNITARIO EN DONDE CADA UNO/A ESCRIBA SU TITULAR COMO CONCLUSIÓN DEL ENCUENTRO. ES MUY IMPORTANTE QUE QUIEN ANIMA SE QUEDE CON LAS RESPUESTAS O CON UNA COPIA TEXTUAL DE LO ELABORADO POR TODOS/AS LOS/AS JÓVENES DE SU GRUPO, PARA PODER CARGAR ESE MATERIAL AL FORMULARIO QUE LES DEJAMOS AL FINAL DEL DOCUMENTO.

GRACIAS POR PARTICIPAR!

NO OLVIDES SUBIR LA SÍNTESIS DEL ENCUENTRO EN EL FORMULARIO:

INSTRUMENTO 3: EN LA IGLESIA PARA EL MUNDO
COMO MARÍA



ANEXO

La Pastoral Social denuncia hacinamiento en la cárcel de Bariloche

La organización ubicada a la Iglesia Católica denunció que los internos deben dormir en el piso y no cuentan con el patio por la subocupación que hoy #RíoNegro sufre la gobernación y el Poder Judicial.

Página12

05 de diciembre de 2022 | EDICIÓN IMPRESA | PDF

SECCIONES Y SUPLEMENTOS

EL PAÍS

Oscar Ojea inauguró la Semana de la Pastoral Social

El presidente del Episcopado dijo que los planes sociales son "una solución provisoria" y pidió "salario digno"

Al hablar en Mar del Plata, Ojea denunció el aumento de la brecha social, apoyó a los subsidios para desocupados como "una solución provisoria" y pidió un salario que "permita llegar a fin de mes".

Por Washington Strange

"Ya en el 2010 me manifesté a favor de los derechos de parejas del mismo sexo"

La máxima autoridad de la Iglesia Católica sanjuanina compartió la posición que tomó el Papa Francisco recientemente en relación a las uniones civiles de parejas homosexuales. "Estoy a favor que se bauticen también los hijos de estas parejas".

Salen a evangelizar entre los vecinos de diferentes barrios

aica

El Episcopado invita a caminar a Luján con "mirada y corazón de peregrinos"

Aprós de los días de la AP Peregrinación Jemé a Luján, los obispos que integran la Comisión Episcopales de la CEA ofrecen reflexiones para quienes se preparan para caminar.

La Iglesia denunció una "inflación asfixiante que genera miseria" y pidió "responsabilidad política"

En un distanciado mensaje, el Episcopado argentino afirmó que cada vez más personas se acercan a los comedores populares. "No es posible vivir de 3 pesos en casa", declaró.

SECCIONES Y SUPLEMENTOS

La Iglesia asegura que la identidad de género no es una cuestión de elección

Mediante un documento dirigido a los educadores de todo el mundo, el Vaticano sentó postura oficial sobre el tema. Proponen un diálogo "alejado del radicalismo ideológico"

infobae

AMÉRICA PRESS COLOMBIA QUE PUEDE VER ECONÓMICO TELESHOW DEPORTES LEONES

Mundo | Qatar 2022 | Fútbol Mundial | Últimas noticias | Déjar hoy | Rusia invade Ucrania | Tendencias | Newsletter

La Iglesia de Salta creó el Ministerio del Exorcista: "El Demonio puede actuar a través de la posesión"

Un llamativo comunicado oficial firmado por el Arzobispo local, Mario Antonio Cargnelli, anunció la medida. El área tendrá dos titulares.

Religión Digital

Director: José Manuel Vidal

EN VIVO

El Papa de la primavera - Posición: "El pecado de mujeres en la Iglesia es en una moda feminista, un acto de justicia"

El Papa respaldó la decisión de incorporar mujeres en el proceso de designación de obispos

Francisco: "La presencia de mujeres en la Iglesia no es una moda feminista, es un acto de justicia"

LA NACION

SECCIONES Y SUPLEMENTOS

Mundo | Qatar 2022 | Política | Economía | Sociedad | Opinión | Mi Luján | Un libro de extraordinario

ABUSOS EN LA IGLESIA — Investigación especial

A 20 años del caso Grassi, 128 miembros de la Iglesia católica fueron denunciados por abuso sexual

Durante meses el DiarioAR trabajó para armar un mapa de los sacerdotes, monjes y religiosos involucrados en casos de abuso sexual. De ese total, sólo 31 recibieron una condena judicial y 23 fueron expulsados del sacerdocio.

Después del aborto legal, la Iglesia inicia otras dos batallas: contra la eutanasia y las apuestas on line

OPINIÓN | Nuevas piedras aparecen en el camino de la relación que se suman a otras como la falta de disposición del Gobierno para bajar los decibeles de la confrontación.

Por Sergio Rubin • 12 de diciembre 2021, 08:19hs

Un fallo de la Corte Suprema avala que se conmemore a dos figuras católicas en las escuelas públicas de Mendoza

Se trata del Santo Patrono Santiago y de la Virgen del Carmen de Cuyo; que el Tribunal, exceden lo religioso y se vinculan con la historia y la tradición cultural de la provincia

12 de agosto de 2022 • 18:20

De Luján a San Cayetano: el riesgo de politizar las devociones populares

Existe una delgada línea entre la religiosidad de los integrantes de los movimientos sociales y la politización de lo religioso.

Misa por CFK en Luján: la trastienda del aprovechamiento político K que desató la bronca de la Iglesia

La convocatoria del obispo de Mercedes-Luján, Jorge Scheinig, intentó ser capitalizada desde el Gobierno y provocó cuestionamientos e internas en la cúpula eclesial.

Por Sergio Rubin • 11 de septiembre 2022, 05:49hs

AMÉRICA ARGENTINA MÉXICO COLOMBIA TENDENCIAS DEPORTES

Últimas noticias | Rusia invade Ucrania | Coronavirus | Crisis en Venezuela | Tendencias | ESPN

MUNDO

El papa Francisco aseguró que en la Iglesia algunos no ven claro la lucha contra los abusos a menores

El pontífice afirmó que hay en marcha un proceso y que se está haciendo "con valor, aunque no todos tienen el valor"

AMÉRICA MÉXICO COLOMBIA QUE PUEDE VER ECONÓMICO TELESHOW DEPORTES LEONES

Mundo | Qatar 2022 | Fútbol Mundial | Últimas noticias | Déjar hoy | Rusia invade Ucrania | Tendencias | Newsletter

El papa Francisco: "Provengo de un pueblo machista, los argentinos somos machistas"

Así lo expresó el Sumo Pontífice al hablar sobre los derechos de las mujeres y la igualdad de género

6 de Noviembre de 2022

Cae el obispo de Orán protegido por el Papa

Lo acusaron de abuso sexual. Francisco lo había trasladado al Vaticano en 2017.

aica

Colecta Más por Menos: Un modo de aliviar el dolor en tiempos difíciles

La tradicional campaña solidaria de la Iglesia se desarrollará los días 10 y 11 de septiembre con el lema "Aliviando el dolor de hoy, alimentamos la esperanza". Formas de colaborar todo el año.

Actualidad | Iglesia | Paso Pastoral

ACTUALIDAD

En la celebración de Corpus Christi, el cardenal Mario Poli llamó a construir "una iglesia de puertas abiertas"

Con una movilización a Plaza de Mayo y una misa al aire libre, miles de personas participaron de la Fiesta de Corpus Christi

18 de junio de 2022 - 22:44

Prohíben presencia de mujeres en los altares de San Luis

EL PAÍS

A 45 años de su asesinato a manos de la última dictadura Angelelli: Cura del pueblo, vocero de los excluidos

El obispo es presentado hoy por la Iglesia Católica como ejemplo de vida cristiana, al papa Francisco reconoció su muerte como martirial y avanza al proceso para declararlo santo. Como resultado de las causas judiciales este año se recifó la partida de defunción que presentaba su muerte como accidente de tránsito.

Por Washington Strange